
Mündliche Einwohnerfrage des Herrn Gottfried Düx, Lindenstraße. 46 
1. betr. verkehrsberuhigende Maßnahmen bzgl. Altenberger Gasse in Bornheim-

Kardorf 
Lässt sich der Zeitpunkt der avisierten Ausbauplanung zeitlich bestimmen bzw. 
gibt es hierzu schon konkrete Vorstellungen? 

Antwort: 
Konkrete zeitliche Perspektiven liegen noch nicht vor. Die Straßenverkehrsbehörde hat dennoch 
den Straßenzug insgesamt im Blick. 
 
Ergänzend teilt Herr Düx mit, dass die Anlieger dabei sind, im Rahmen einer 
Unterschriftensammlung eine Eingabe beim Bürgermeister auf den Weg zu bringen. 
 
2. betr. Ausbau des Apostelpfads, Anliegergemeinschaft hat sich an den 

Petitionsausschuss des Landes NRW gewandt, Anhörungstermin vor Ort am 
10.12.18, Schreiben des Petitionsausschusses vom 15.1.2019 
Haben die Mitglieder des Ausschusses für Stadtentwicklung Kenntnis über den 
Inhalt des Schreibens?  

Antwort: 
Nein. 
 
Herr Düx gibt das Schreiben zur Niederschrift. 
 


